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ESTADO DE SERGIPE
PROCURADORIA GERAL DE JUSTIÇA

COORDENADORIA DE COMUNICAÇÃO
RECORTE DE JORNAIS

Diretoria e conselho

seccional da Ordem

dos Advogados de
Sergipe (OAB/SE),

representantes sergipanos do
Conselho Federal da OAB e

representantes de entidades
contra e a favor da Proposta de
Emenda à Constituição (PEC)
37/2011 se reuniram para dis
cutir o posicionamento da
Ordem, em Sergipe, sobre a
proposta. Se aprovada, a PEC
retira dos Ministérios Públicos
o poder de investigar crimes,
e concentra a ação investigati-
va nas Polícias Civil e Federal
_A_discussão foi seguida pela

Katarina Feitosa; o delegado
de Polícia Federal, Carlos
CésarPereira de Melo, repre
sentante da Polícia Federal em
Sergipe; o presidente da
Associação dos Delegados de
Polícia do Estado de Sergipe
(Adepol/SE), Kássio Viana. Já
em manifestações contrárias
à PEC, discursaram o presi
dente da Associação Sergipana
do Ministério Público, Arnaldo
Figueiredo Sobral; o promo
tor Jarbas Adelino S. Júnior,
representando o Ministério
Público de Sergipe; e o pro-
curador-chefe da república,
em Sergipe, Silvio Roberto de

votação do Conselho Seccional,
que se posicionou a favor da
PEC, com 31 dos 40 votos da
sessão. A necessidade da mani

festação do posicionamento da
Seccional Sergipe se deu pela
polêmica gerada em torno da
expectativa da votação pelo
Congresso Nacional, que afas
ta o poder de comando de
investigações pelo Ministério
Público, o qual, segundo a pro
posta, caberia apenas o dever
de denunciar e acompanhar a
investigação, e ser conduzida
exclusivamente pela polícia.

Entre os discursos favorá
veis à PEC, apresentaram suas

Oliveira Amorim Júnior.

• Decisão

Sobre o resultado dos que
eram a favor da PEC, a
Superintendente da Polícia Civil
em Sergipe, Katarina Feitosa,
declarou: "isso demonstra o
compromisso que a OAB/SE
tem pela legalidade, não espe
rava outra coisa". Já o delega
do federal Carlos César Pereira
de Melo destacou a importân
cia da sessão. "A noite foi fan
tástica em razão dos debates
travados e o resultado foio que
já esperávamos que fosse
observada a Constituição e que

Foi um espaço
amplo e
democrático a
todas as correntes"

Carlos Monteiro |
Presidente da OWSE

teses a Superintendente da
Polícia Civil em Serqipe,

a atribuição de investigar é
exclusiva da polícia", ressaltou.

De acordo com o presidente
da OAB/SE, Carlos Augusto
Monteiro,o grande destaque
da noite foi a vitória da demo
cracia. "Acho que mais impor
tante que o resultado, foi o
espaço amplamente democrá
tico concedido a todas as cor
rentes, todos os representan
tes das entidades que discutem
a PEC. Ganha, naturalmente,
toda a sociedade, com o ama
durecimento da discussão.
Vitoriosos saímos todos que
participamos desse grande
debate", analisou.




